
ANFRAGE 

des Abgeordneten Mälzer 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Bildung 
betreffend Schließung von Kleinschulen 

Medienberichten zufolge wurde im vergangenen Schuljahr die Schließung bzw. 
Zusammenlegung mehrerer Kleinschulen in der Steiermark beschlossen. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Bildung folgende 

AK 

Anfrage 

1. Wie viele Kleinschulen wurden nach Ende des Schuljahres 2016/17 

geschlossen? (gelistet nach Bundesländern) 
2. Welche Kleinschulen wurden nach Ende des Schuljahres 2016/17 

zusammengelegt? (gelistet nach Bundesländern) 
3. Wie viele Schüler sind jeweils von den Schulschließungen betroffen? 
4. Wie viele Schüler mit sonderpädagogischem Bedarf sind von den 

Schulschließungen betroffen? 
5. Wie viele Lehrkräfte sind jeweils von den Schulschließungen betroffen? 
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